



Keine Wohnungen: Studenten beziehen Zelte vor dem Schloss

Studenten haben am Dienstag vor dem Schloss ein Protestcamp bezogen, das auf ihre Forderung nach mehr bezahlbarem studentischem Wohnraum aufmerksam machen soll. Neben Workshops und Vorträgen standen am Abend auch Auftritte von „The Fous“, „Annie’s Style“ und Singer/Songwriterin „Lisarr“ auf dem Programm. Auffällig dabei: Viele

Studenten hatten bei ihren Forderungen nicht nur ihre eigenen Belange, sondern die aller Bürger im Blick. Am heutigen Mittwoch wird es im Schloss zudem eine Podiumsdiskussion geben, zu der unter anderem Otto Reiners (Grüne), Ludger Steinmann (SPD) und Hans Neumann (CDU) ihr Kommen zugesagt haben. | 3. Lokalseite Text: bmfoto: Matthias Ahlke